

ABSTRAK

Widya Syahfitri Manurung, NIM. 3173111033. Perilaku Politik Pemilih Pemula Di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas (Studi Kasus Pada Pemilihan Walikota Medan Tahun 2020). Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Perilaku Politik Pemilih Pemula Di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas (Studi Kasus Pada Pemilihan Walikota Medan Tahun 2020). Untuk dapat menjawab rumusan masalah penelitian ini menggunakan lima pendekatan perilaku memilih yaitu pendekatan sosiologis, pendekatan psikologis, pendekatan *rational choice*, pendekatan perilaku teori pengambilan keputusan, dan pendekatan *vote buying*. Adapun jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian deskriptif dengan metode kuantitatif. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 94 pemilih pemula. Teknik pengumpulan data yang digunakan untuk memperoleh data yang dibutuhkan yaitu dengan cara penyebaran angket dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah menggunakan tabel frekuensi yang kemudian dihitung rata-rata untuk setiap pernyataan dengan rumus $\bar{x} = \frac{\sum xi}{n}$. Hasil penelitian ini menunjukkan pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas dalam memilih calon Walikota dan Wakil Walikota Medan tahun 2020 cenderung berdasarkan pada pendekatan sosiologis, dimana pemilih pemula memilih calon kandidat dipengaruhi oleh faktor pilihan orangtua. Namun tidak menutup kemungkinan bahwa pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas memilih calon Walikota dan Wakil Walikota Medan tahun 2020 berdasarkan pada pendekatan psikologis, dimana pemilih pemula cenderung dipengaruhi oleh faktor figur dari calon kandidat. Selain itu kecenderungan pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas dalam memilih calon kandidat pada pendekatan *rational choice* dipengaruhi oleh faktor kesadaran sebagai warga negara. Kemudian pada pendekatan *vote buying*, pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas dalam memilih calon Walikota dan Wakil Walikota Medan tahun 2020 dipengaruhi oleh pemberian sejumlah uang yang diberikan oleh tim sukses paslon.

Kata kunci: Perilaku Politik, Pemilih Pemula, Pemilihan Walikota Medan 2020